

Courrier du vendredi **Numéro 111**

Bon vendredi,

Nous espérons que vous avez passé une belle semaine? Voici les sujets traités cette semaine dans votre journal hebdomadaire

- Début des négociations
- Versement de l'indemnité pour perfectionnement
- Bulletin info-qualité
- Pétition : accès au services éducatifs pour les enfants de famille sans statut

Début des négociations

Nous souhaitons vous annoncer qu'une première rencontre de négociation aura lieu entre notre équipe de négo et le ministère le 10 mai prochain. Cette première rencontre visera à établir la marche à suivre tout au long de cette négo. Dès que nos demandes seront déposées vous serez informées du contenu du cahier. Nous vous aviserons sous peu de la façon dont nous procéderons pour vous donner les informations.

Versement de l'indemnité de perfectionnement

Suivant la tenue du comité de formation et de perfectionnement, il nous a été confirmé que le versement de l'indemnité de 85\$ pour la participation des RSE reconnues et représentées à des activités de formation et de perfectionnement serait effectué vers la fin du mois de mai. Nous n'avons pu obtenir plus de précision, cela étant une date approximative. Conséquemment, nous avons émis notre insatisfaction face à la tardiveté du versement et au non-respect de l'entente collective.

Dans tous les cas, une mésestente avait déjà été déposée le 18 avril 2023, étant donné que l'entente collective prévoit le versement au 1er avril de chaque année (par.18 de l'Annexe 1 Lettre d'entente sur la formation continue et le perfectionnement).

Bulletin info-qualité

Vous trouverez en pièce jointe, un bulletin info-qualité émis par le ministère de la famille, cette semaine.

Pétition : accès aux services éducatifs pour les enfants de famille sans statut

Comme vous le savez peut-être, la Fédération des intervenantes en petite enfance du Québec (FIEPQ-CSQ) s'est engagée dans le passé à ce que les enfants de familles sans-statut puissent avoir accès à nos milieux éducatifs au même titre que les autres enfants. Actuellement, au Québec, ces enfants sont les seuls à se voir refuser l'accès aux services subventionnés et à contribution réduite, et ce, en raison du statut migratoire de leur famille.

Connaissant l'impact important sur le développement neurocognitif, social, moteur et langagier des tout-petits qui fréquentent les services subventionnés ainsi que l'effet intégrateur et inclusif de ceux-ci, il est primordial que ces enfants y aient accès.

C'est pour ces raisons, entre autres, que le Comité accès garderie a lancé une pétition hébergée sur le site de l'Assemblée nationale du Québec.

Voici le texte complet de la pétition :

CONSIDÉRANT QUE les parents avec un statut de demandeurs d'asile, ceux sans statut et les parents en attente pour le traitement d'examen des risques avant renvoi sont les seuls à se voir refuser l'accès aux services de garde subventionnés et à la contribution réduite du seul fait de leur statut migratoire;

CONSIDÉRANT QUE les services de garde subventionnés sont un outil important d'intégration, d'adaptation, de conciliation travail-famille et de francisation pour les nouveaux arrivants;

CONSIDÉRANT l'importance de la francisation dans les politiques migratoires du gouvernement du Québec;

CONSIDÉRANT QUE les services de garde subventionnés sont un milieu de vie essentiel au développement neurocognitif, social, moteur et langagier des enfants ainsi qu'un environnement propice pour le diagnostic en bas âge de troubles moteurs, langagiers ou cognitifs chez les enfants.

Nous vous invitons à signer la pétition, [en suivant ce lien](#), et à la partager avec votre entourage. En plus de promouvoir l'inclusion, cette pétition témoigne de l'importance du travail que nous réalisons chaque jour auprès des tout-petits.

Bonne fin de semaine à toutes et n'hésitez pas si vous avez des questions,

Kathy et Marie-Noelle

Alliance des intervenantes en milieu familial Bas-St-Laurent-Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine (CSQ)

15, de la Gare Price, Québec G0J 1Z0

Téléphone : 418-509-9150

Courriel : g01.adim.bassl@lacsq.org



Alliance des intervenantes en milieu familial Bas-St-Laurent-Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine (CSQ)
15, de la Gare Price, Québec G0J 1Z0
Téléphone : 418-509-9150
Courriel : g01.adim.bassl@lacsq.org